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Состоялась встреча депутатов фракции КПРФ Воронежской областной Думы с
губернатором А.В. Гордеевым. Депутаты-коммунисты выступили в поддержу более 20
тысяч работающих в нашей области водителей большегрузных автомобилей,
протестующих против взимания платы за проезд по федеральным дорогам через
систему «Платон». Людей, обеспечивающих нелегким трудом себя и свои семьи, лишают
источников существования, подчеркнул руководитель фракции КПРФ А.И. Рогатнев.
Губернатор согласился со многими доводами коммунистов и признал, что система не
отработана, что её действие необходимо заморозить до принятия взаимоприемлемых
решений. Заместитель председателя областной думы, председатель комитета по
культуре С.И. Рудаков призвал губернатора довести эту позицию до президента и
правительства России. С соответствующим обращением уже выступил лидер КПРФ Г.А.
Зюганов.

  

С.И. Рудаков призвал исполнительную власть продлить контракт с художественным
руководителем Театра юного зрителя, заслуженным деятелем искусств России А.Н.
Латушко, который не только активно работает в своём качестве, но и является
последовательным защитником классической культуры от всевозможных новаций,
приводящих к опошлению и примитивизации.

  

Также в рамках встречи состоялся разговор с мэром Воронежа А.В. Гусевым, который
рассказал депутатам-коммунистам, что готовятся нормативные документы о переносе
строительства ледового дворца из парка «Танаис» на другую площадку. Таким образом,
законные требования граждан жить в благоприятной окружающей среде и сохранить
любимый всеми уголок природы в Советском районе должны быть выполнены.

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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